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19.4.2018 Volker Maier, Korntaler Str. 55e, 70439 Stuttgart 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung des 

Freundes- und Förderkreises des VCP in Stuttgart-Stammheim e.V. (freufis e.V.) 

vom Donnerstag, den 15.3.2018 im Stammheimer Ev. Gemeindehaus 

Beginn: 20:02 Uhr, Ende 21:14 

 

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Tagesordnung, Aufnahme neuer 

Mitglieder 

Der Vorstand Reiner Dölfel begrüßt alle Anwesenden zur Mitgliederversammlung (MV) 2018 sehr 

herzlich und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Anwesende Mitglieder: 15 (später 16, mit 

Neuaufnahmen 19). Er schlägt Volker Maier als Protokollant vor, die MV folgt diesem Vorschlag. 

Volker Maier stellt die Tagesordnung vor. Eine Änderung hat sich ergeben: Der TOP 8 wurde TOP 2 

hinzugefügt und vorgezogen. Es gibt keinen Einwand gegen diese Vorgehensweise. 

Es liegen 7 Anträge auf Mitgliedschaft im freufis e.V. vor, die ad hoc alle einstimmig aufgenommen 

werden. 

 

TOP 2: Jahresbericht 

Mitgliederanzahl: Jahresanfang 2017: 69 Mitglieder, 6 von 7 Mitglieder vom VCP Stammheim und 

Gau Stuttgart nicht gemeldet, Austritte: 2, Neuaufnahmen: 7 Summe aktuell: 74 Mitglieder 

 

Reiner und Volker tragen in gewohnter Weise mithilfe einer Powerpoint-Präsentation die Aktivitäten 

des freufis in 2017 vor. Es werden Bilder vom Adventsmarkt gezeigt. Dieser findet das erste Mal im 

Hof des Gemeindehauses in kleinerem Rahmen statt, ist aber sehr gut besucht und beschert uns einen 

hervorragenden Umsatz. Reiner dankt allen Helfern sehr für ihr Engagement. 

 

Der TOP 8 (Es gibt eine Zukunft im K.-Löffler-Haus) wird vorgezogen, es geht um die Zukunft des 

Kurt-Löffler-Hauses. Der Verein konnte mit den 7 Neuaufnahmen Mitglieder gewinnen, die sich um 

das KLH kümmern wollen. Im Einzelnen sind das: Durchführung der Vermietungen, 

Schlüsselübergaben, Abrechnung mit Kassierer, evtl. neue Hocketse, 1. Mai-Wanderung o. ä. Das 

erste Projekt wurde bereits durchgeführt: die Renovierung der Feuerstelle. Bilder dazu werden gezeigt 

und Marcel erklärt die Vorgehensweise. Die Frage war einfach: Was geschieht mit dem KLH, wenn 

sich kein Kümmerer findet. Die jungen Leute halfen bereits seit Jahren als Nichtmitglieder beim 

Weihnachtsmarkt und auch beim Adventsmarkt 2017. Und so wurde den 7 die Verwaltung des KLH 

übertragen. Vom Vorstand wird gebeten, die Jungs dabei zu unterstützen, vor allem wenn ein 

Hilfeaufruf kommt. 

 

TOP 3: Kassenbericht 

Kassierer Günter Schöller trägt vor. Die Einnahmen 2017 setzen sich zusammen aus: 

Mitgliedsbeiträgen, Spenden, Vermietung Kurt-Löffler-Haus, Adventsmarkt und Sonstige/Zinsen. 

Dagegen stehen die Ausgaben aus Förderungen (z.B. das Trampolin für die Kita), Material für das 

Kurt-Löffler-Haus und Versicherung/Steuer. 

Dem Bericht und Dank an den Kassierer der zwei Kassenprüfer Christina Dölfel und Christoph 

Gessner, schließt sich deren Antrag auf Entlastung an. Der Kassierer wird mit 18 Ja-Stimmen, 0 Nein 

und eigener Enthaltung entlastet. 

 

TOP 4: Entlastung des Vorstandes 

Armin Rau dankt im Namen der MV den Vorständen und dem Kassierer für ihren Einsatz und die 

Arbeit im Jahre 2017 und bittet die MV durch Handzeichen für die Entlastung des Vorstandes. Bei 16 

Ja-Stimmen, 0 Nein und 3 Enthaltungen (des Vorstandes) wird der Vorstand entlastet. 

 

TOP 5: Wahl des 1. Vorstandes 

Wahlvorschlag: Reiner Dölfel. Es sind keine Gegenkandidaten vorhanden. Reiner wird mit 18 Ja-

Stimmen, 0 Nein und eigener Enthaltung per Handzeichen gewählt. Er nimmt die Wahl an.  
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TOP 6: Wirtschaftsplan 2018 

Der Wirtschaftsplan für das Jahr 2018 wird vom Vorstand vorgestellt. 

Geplante Einnahmen ergeben sich aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden, Vermietung des KLH und 

Einnahmen aus dem Advents-/Weihnachtsmarkt. Ausgabe ergeben sich aus Kurt-Löffler-Haus 

(Vorbau und Giebel, etc.), Bewirtung Helfer, lfd. Unterhaltungskosten (Vers.), Förderzuschüsse 

(Jugendräume aus 2017), Förderzuschüsse (Waldheim) und Sonstiges. 

 

TOP 7 Anträge 

Christina Dölfel beantragt eine Förderung des Waldheimes für verschiedene Materialien über 1300,- 

Euro. Der Antrag wird einstimmig bei eigener Enthaltung der Antragstellerin angenommen. 

 

TOP 8 Es gibt eine Zukunft im Kurt-Löffler-Haus 

- Wurde zum TOP 2 hinzugefügt und vorgezogen. 

 

TOP 9 Sonstiges 

Vorraum-Umrandung, Giebel, Renovierung, Frühjahrs-Putzede, Termin für Weihnachts-

/Adventsmarkt. 

 

Stuttgart-Stammheim, den 19.4.2018 

 

 

 

 

 

 

Der Protokollant Volker Maier    Gegenzeichnung Reiner Dölfel   


